

LLUVIAS DE FUERTES A INTENSAS EN NORTE DE VERACRUZ Y SUR DE TAMAULIPAS, POR REMANENTES DE *FERNAND*

- También se prevén tormentas de muy fuertes a intensas en Guerrero, Michoacán, Colima, Oaxaca, Puebla, San Luis Potosí, Tamaulipas y Veracruz

Los remanentes de *Fernand* propician una amplia zona de inestabilidad en el noreste, oriente y centro del país, lo que ocasiona nublados con precipitaciones de moderadas a fuertes en esas regiones, que podrían ser de muy fuertes a intensas en el norte de Veracruz y sur de Tamaulipas, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Por otra parte, una perturbación en el Pacífico, con 50% de probabilidad de convertirse en ciclón tropical en las próximas 48 horas, ubicada frente a las costas de Michoacán, introduce fuerte invasión de humedad con lluvias de muy fuertes a intensas en los estados del Pacífico Central mexicano.

Mientras que un canal de baja presión, extendido sobre el noroeste y occidente de México, se asociará con la entrada de humedad, lo que favorecerá nublados con lluvias de fuertes a muy fuertes en esas regiones.

La afluencia de aire marítimo tropical generará nublados con lluvias de moderadas a fuertes en el sureste del país y en la Península de Yucatán.

En el pronóstico de lluvias máximas con validez para hoy, el SMN prevé tormentas de muy fuertes a intensas en Guerrero, Michoacán, Colima, Oaxaca, Puebla, San Luis Potosí, Tamaulipas y Veracruz; intervalos de chubascos con tormentas muy fuertes en Durango, Hidalgo, Jalisco, México, Nayarit y Querétaro.

También se esperan intervalos de chubascos con tormentas fuertes en Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Distrito Federal, Guanajuato, Morelos, Nuevo León, Sinaloa, Tabasco y Tlaxcala; lluvia moderada con chubascos aislados en Aguascalientes, Baja California, Campeche, Quintana Roo, Sonora, Yucatán y Zacatecas, así como lloviznas o lluvia ligera en Baja California Sur.

El pronóstico de temperaturas superiores a los 35 grados Celsius es para los estados de Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Chihuahua, Coahuila, Colima, Guerrero, Jalisco, Michoacán, Nayarit, Nuevo León, Oaxaca, Quintana Roo, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán.

Se esperan vientos superiores a los 40 kilómetros por hora (km/h) en Baja California, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Nuevo León, Oaxaca, San Luis Potosí, Sinaloa, Sonora, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán.

Pronóstico por regiones

En el Valle de México se espera cielo de medio nublado a nublado con 60% de probabilidad de lluvias de moderadas a fuertes. Temperaturas frescas por la mañana y noche, así como templadas durante el día. Viento del Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

El Pacífico Norte registra cielo de medio nublado a nublado, con 60% de probabilidad de lluvias de moderadas a fuertes. Temperaturas calurosas a muy calurosas. Vientos del Oeste y Noroeste de 25 a 40 km/h con rachas.

Para el Pacífico Centro, cielo de medio nublado a nublado, 80% de probabilidad de lluvias de fuertes a intensas con actividad eléctrica. Temperaturas cálidas a calurosas. Vientos de dirección variable de 25 a 40 km/h con rachas.

Cielo de medio nublado a nublado en el Pacífico Sur, 80% de probabilidad de lluvias de fuertes a intensas con actividad eléctrica. Temperaturas calurosas. Vientos del Sureste de 25 a 40 km/h con rachas.

En el Golfo de México se espera cielo de medio nublado a nublado, probabilidad de lluvias fuertes a intensas del 60%. Temperaturas cálidas a calurosas. Vientos del Este de 25 a 40 km/h con rachas.

La Península de Yucatán con cielo medio nublado, probabilidad de lluvias moderadas de 40%. Temperaturas cálidas a calurosas durante el día. Vientos del Este y Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

La Mesa del Norte con cielo de medio nublado a nublado, 60% de probabilidad de lluvias de fuertes a muy fuertes. Temperaturas calurosas a muy calurosas durante el día. Vientos de componente Este de 25 a 40 km/h.

La Mesa Central registra nubosidad con probabilidad de lluvias fuertes a muy fuertes del 80% en horas de la tarde y noche. Temperaturas frescas por la mañana y cálidas durante el día. Viento del Este y Noreste de 25 a 40 km/h con rachas.

De acuerdo con el reporte del SMN, las principales lluvias de las últimas 24 horas, medidas en milímetros, se registraron en Temamatla, SLP., (264); Sierra Gorda,

Gro., (255); La Pesca. Tamps., (138.7); Tomata, Ver., (108.2); Pinotepa, Oax., (101.0) y CEMCAS, Mex., (81.5).

ooOoo